

PRESENTACIÓN

Este volumen sobre la interpretación constitucional contiene la ponencia general y las comunicaciones (revisadas para su publicación) que fueron presentadas al Primer Congreso Nacional de Derecho Constitucional, que se efectuó en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, durante los días cinco a diez de noviembre de mil novecientos setenta y tres.

Dicho Congreso fue organizado por la Facultad de Derecho de la Universidad de Guadalajara, con la colaboración del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México y la participación del Seminario de Derecho Constitucional y de Amparo de la Facultad de Derecho de la misma Universidad. El Congreso estuvo dirigido por los distinguidos constitucionalistas Felipe Tena Ramírez y Alfonso Noriega Cantú, como Presidente y Vicepresidente, respectivamente.

Es preciso advertir que se contó con la activa participación de los profesores de Derecho Constitucional de varias Facultades y Escuelas de Derecho de la República, de la Universidad Nacional Autónoma de México, de algunos países latinoamericanos y de los Estados Unidos, cuyos trabajos se incorporan, en cuanto al tema respectivo, al presente libro.

Debido a la calidad y al número de las ponencias presentados, las instituciones organizadoras tomaron el acuerdo de publicarlos por temas por considerar más fácil su consulta y publicación.

Finalmente, las instituciones organizadoras expresan su reconocimiento a las autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de México, especialmente a su Comisión Editorial, por haber autorizado la publicación de los tres volúmenes con los trabajos del Congreso.

HÉCTOR FIX-ZAMUDIO